

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

※※ 北海道内各地で重傷事故多発 ※※

- 車道を歩く歩行者を見逃さないようにしましょう
- 歩行者の進行を妨げないように、安全な間隔をあけるか徐行しましょう
- スピードが上がるほど『死』の危険が高まります
- 凍結路面では、車は予期せぬ動きをしてしまします
- 歩行者にも『優しい』、『思いやり』運転を心がけましょう

※※ 安全に対する心掛け ※※

- 安全確認は確実に
- 車間距離は広く
- 後方の確認回数を増やす

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

交差点 右折のトラックにはねられ

横断歩道を渡っていた高齢男性が死亡
「直前まで気づかなかった」

- ◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/3/3(水) 20:16

3日午前10時半前、鹿児島県の交差点で右折しようとしたトラックにはねられ、横断歩道を渡っていた近くに住む男性（89）が死亡した。トラックの男性運転手（67）を現行犯逮捕。警察の調べに対し容疑者は「直前まで気づかなかった」と容疑を認めているという。

「少しほんやりしていた」

交差点 横断歩道を渡っていた男性
軽乗用車にはねられ、意識不明の重体
◇わき見運転 ながら（スマホ）運転、重大事故◇

2021/3/3(水) 19:24

3日午前10時前、岩手県の信号のない国道の交差点で、近くに住む男性（45）が横断歩道を渡っていたところ右から来た軽乗用車にはねられました。男性は頭を強く打ちドクターへリで病院に運ばれましたが意識不明の重体です。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者（59）を現行犯逮捕しました。容疑者は、容疑を認め「少しほんやりしていた」などと話しているということです。

札幌 出勤途中、酒気帯び運転容疑で逮捕

会社員の男、左折時、曲がり切れず、雪山に突っ込む
自宅で未明に飲酒

- ◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇
- ◇飲酒運転 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加◇

2021/3/3(水) 19:22

3日午前8時半前、札幌市厚別区の市道で、酒気帯び運転の疑いで会社員の男（33）が逮捕されました。警察によりますと、男は3日の午前0時から3時までの間に、自宅で飲酒、朝になり、出勤のため軽乗用車に1人乗り、左折しようとしたところ、曲がり切れず反対車線にはみだし、雪山に突っ込みました。現場にかけつけた警察官が、男から酒のにおいがすることに気づき、調べると、基準値のおよそ3倍のアルコールが検出されました。警察の調べに対し、男は「会社に遅れると思って車に乗った」と容疑を認めているということです。